

Quelle rue offre la plus belle vue sur le futur hôtel de Philippe Starck ?

Caroline Tsaganas

L'attente semble infinie. Pour les Messins, l'annonce de l'arrivée prochaine d'un hôtel de luxe signé Philippe Starck avait fait l'effet d'une bombe. C'était en 2015. Et voilà que la fin de l'année 2024 approche et qu'il est encore impossible de s'y rendre, ne serait-ce que pour y boire un café. Les impatients se contentent depuis longtemps d'admirer l'extérieur. Les plus passionnés ont même instauré un nouveau rituel : délocaliser la sempiternelle promenade du dimanche matin au plan d'eau vers le nouveau quartier de l'Amphithéâtre pour constater l'avancée des travaux. Et là, c'est un vrai casse-tête. Une fois au pied du bâtiment, on ne voit rien. Ou presque. Il faut se tordre le cou, prendre du champ en manquant de se faire renverser par une voiture. Quelle frustration !

Les vitraux d'Ara Starck

« Je viens régulièrement voir l'avancée des travaux. Pour être honnête, il ne se passe pas grand-chose dernièrement », se lamente Hervé, un curieux rencontré

aux abords de l'établissement de luxe baptisé Maison Heler. « La dernière nouveauté est l'apparition des vitraux d'Ara Starck, la fille du célèbre designer, installés dans la villa perchée sur le toit. Mais cela remonte au mois de septembre. » Maintes fois repoussée, l'ouverture est annoncée pour le printemps 2025.

Al ors si votre curiosité vous dévore, et que vous en avez assez de faire 50 fois le tour du pâté de maisons avec vos jumelles, rendez-vous dans le quartier de Queuleu tout proche. C'est là, tout en haut de la rue Jean-Nicolas-Collignon, que vous jouirez du plus beau point de vue sur cet ensemble architectural exceptionnel. N'oubliez pas vos jumelles, voire votre longue-vue, vous en aurez besoin ! Armez-vous aussi de patience : la rue est en pente raide. Mais, tout en haut, vous serez récompensé et aurez tout loisir d'observer l'édifice original surplombé de sa villa. Quel soulagement d pouvoir en admirer enfin les proportions avec un peu de recul.

Cela ne vous suffit pas ? Gardez espoir. Un jour, c'est sûr, vous

pourrez passer les portes de l'illustre Maison Heler, en découvrir l'intérieur et, qui sait, vous y asseoir pour déguster un bon café... ou y passer la nuit. Ce jour-là, paraît-il, vous pourrez même monter sur le toit et admirer la vue. Soyez patient. Comme dit le dicton, tout vient à point à qui sait attendre.



La villa du futur hôtel de luxe Maison Heler à Metz, dessiné par le designer Philippe Starck, est très difficile à observer d'en bas. Photo Miguel Antunes

■